

## El derribo de las viviendas que separan Elda y Petrer lleva dos meses paralizado

14/02/2019



Imagen del solar en el que ya se ha derribado parte del edificio | Jesús Cruces.

Las obras para derribar **dos viviendas entre las localidades de Elda y Petrer** en la zona de la avenida de Madrid llevan paralizadas **dos meses a la espera de un permiso de la Generalitat**. El Ayuntamiento de Petrer comenzó a mediados de diciembre las obras con el objetivo de **facilitar el acceso a la avenida de Madrid y a su vez mejorar el tráfico entre las calles Maximiliano García Soriano y Acacias en Elda y Cardenal Payá**, conectando a su vez con la calle Teuler, en la zona de El Campico.

El concejal de Urbanismo de Petrer, **Fernando Portillo**, ha explicado que las obras "están paradas porque se solicitó un **permiso a la Conselleria de Industria para**

**poder retirar el fibrocemento –amianto-** que se ha encontrado, pues es un material considerado en la actualidad perjudicial para la salud". Por ello, la retirada de escombros se debe efectuar con un cuidado especial para evitar cualquier peligro. Portillo ha señalado que **esta misma semana se espera que lleguen los permisos**, a más tardar la próxima semana, y que la obra concluya en **un máximo de tres semanas**.

Una vez finalice la obra, el camino de **El Campet será de una única dirección**. Las obras no solo incluyen el derribo de estas dos viviendas sino que también se asfaltarán la calle y se pondrán aceras, lo que permitirá mejorar la conexión entre ambos municipios. **El**

**presupuesto total asciende a 80.000 euros, más 18.000 euros del coste del derribo**, un montante que correrá a cargo del Ayuntamiento de Petrer. **Las calles que pertenecen a Elda también tendrán que asfaltarse y renovar parte de sus aceras.**

Estas dos viviendas estaban desocupadas, y una de ellas en mal estado. Tras un acuerdo con los propietarios del restaurante El Campico, se ha podido realizar el derribo y **abrir una calle que ha permanecido cerrada, fruto de la deficiente comunicación que existió hace años entre los ayuntamientos de Elda y Petrer** y que al fin se abre para mejorar la circulación entre ambos municipios.

